保険でよい歯科医療を大阪連絡会

16開催 10.

ちの **食育**

2011年第1085号

大阪府歯科保険医協会発行人志岐敬 大阪市浪速区幸町1-2-33電話(06)6568-7731(代表) http://osk-net.org/

版) など。

● 定価·年間10,000円 月1,000円 ● 1977年5月23日第三種郵便物認可

究会顧問。著書に『みん 非常勤講師、家庭栄養研 なちがって みんないい』 いずれも、せせらぎ出 「親が育つ 子も育つ」 ばぐくむ者の未来学』

ください。会場でお待ち

うと、協会は8月28日、M

保問題などについて学ぼ

&Dホールでサマーセミ

神戸大学の二宮厚美教

あると強調した。 の狙いは消費税の増税で る作戦だ」と述べ、最大 税というタイを釣り上げ というエビで、消費税増 体改革」は、「社会保障

同「改革」では消費税

消費税増税の歯科医療機 障・税一体改革成案」や

せるもの」と批判した。 税化は社会保障を変質さ

二宮氏は、政府の「一

いる政府・与党「社会保

消費税増税を明言して

題」と題して講演し、

厚労省は10月1日から材料価格 を改定し、歯科用金パラおよび14

銀合金などが変更される。

協会・保団連は『歯科点数早見

・10月版』を発行し、本紙9月

躍の延長上に生じた。

ィギュア・スケートの活

歯界

の快挙は女子 マラソンやフ

・ジャパン 「なでしこ

25日付に同封して会員に届ける。

(4面に金パラ関連の改定点数・

覧を掲載)

いうところも、まれでは

長以下全従業員が女性と い旅行代理店などで、店 い。化粧品売り場でもな

スポーツだけではな

ない。一般的な営業活動

消費税=社会保障目的

セミナー

「宮氏、エビでタイを釣る作戦

体改革」狙いは消費税増

関への影響、大阪市の国

しております。

ぜひご参加を

開いています。 に市民と共に歯科医療の /切さを学ぶ市民講座を 、阪連絡会では、毎年秋 保険でよい歯科医療を

まり) 1943年生ま 1。大阪千代田短期大学 (講師紹介) 今回は、2007年に 山崎万里(やまざき・

す。何を、どのように食 る不安が広がっていま 品添加物など、食に関す 風評被害、さまざまな食 常勤講師·家庭栄養研究 里氏(千代田短期大学非 ただきます。 べ方」をテーマに講演 会で大好評だった山崎万 会顧問)に「身を守る食 農作物の放射能汚染や

10月16日(日)午後2時半~4時半

山崎万里氏 M&Dホール 会費

協会事務局(406-6568-7731)

開いた日常診療経験交流 みなさんと一緒にご参加 家族やスタッフ、患者の の先生方はもちろん、ご が、歯科医療従事者の方 るのでしょうか。放射能 容になっています。会員 でも非常に示唆に富む内 を話してもらいます。 市民講座としています

ーマに10月16日、市民講座を開く(後援・大阪 府、大阪市)。同会の代表世話人を務める小澤 刀氏(協会理事長)が参加を呼びかけている。

エコの視点で身を守る食べ方」をテ

保険でよい歯科医療を大阪連絡会は「いのち

くお願いいたします。 います。ご協力をよろし 活発に進めたいと考えて や健康教室など、さらに 葉に、地域での無料健診 健康はお口から」を合言 大阪連絡会では「全身の 保険でよい歯科医療を 授が、「社会保障・税」 体改革と社会保障財源問



「目的税化は社会保障を

変質させる」と批判する 二宮厚美氏=8月28日、 M&Dホール

ぎないと批判した。 障の機能強化」は、ほこ れ、政府の言う「社会保 う自然増などに充てら は物価上昇や高齢化に伴 消費税5%増による増収

を社会保障目的税化しよ ら「互助・共助の制度」 利としての社会保障」か よって「生存権を守る権 った二宮氏。目的税化に るとの考えは誤り」と語 化で社会保障が拡充され うとしている。「目的税 険原理が強化されると指 収入の枠内に抑え込む保 障支出を保険料と消費税 に変質させられ、社会保 その上で、二宮氏は、 指摘。所得や法人、資産 た過剰資金があることを ら、格差社会を背景にし ていることに触れなが がった日本の国債が売れ については、格付けが下 社会保障財源のあり方 金パラ10月改定 『早見表』次号に同封

力理事長は

いて学んだ。

は人当たりの柔らかな女

閉会のあ

いさつで小澤

で貧困が

広がるなか、 は、「構造改革

『一体改革』案は国民を

革」の医院への影響につ があると主張した。 ら、消費税増税以外の道 で財源拡充を求めるな に課税する増税・増収策 午後からは「一体改

> 改革・地方分権が問われ の総仕上げとしての医療

る。対立軸を持って取り

ション」と述べたり、 護岸崩壊の 危険がある37 (関連2面)

組んでいき

たい」と述べ

30億円の き去りにし、WTC関連 円。さらに、府はWTC ビルの耐震対策に最大1 に投じた予 府民の安 全・安心を置 算は115億

られている。「関西再生 -。 今後、知事の責任 追加工事を迫 無駄の象徴に (橋下知事)

南海地震対策費ゼロ円 のはずが、 の起爆剤」 かかっている。(つづく) 転構想という失政のツケ 問題に発展していくこと は避けられない。府庁移 肩に重くのし

紙面へのご意見や感想、投稿記 事などを新聞部までお寄せくださ い。紙面に掲載させていただいた 場合は、図書カード3千円分を進 呈いたします。

(郵送やファクスで、協会新聞部 までお寄せください)

橋下府 政

浮き彫りになっている。

つけ、議会で2度にわた

「WTCを大阪都庁にさ

川の整備事業は遅々と

WTCビルの防災上の

移転を推進した。 って否決されても、

東日本大震災でWTC

1

会。咲洲庁舎(旧WTC 災の専門家との意見交換 ビル)の耐震面での致命 8月18日、大阪府と防

橋下府政・平松市政を検証

た。大阪府の橋下知事は辞職の構えを見せて

知事選とのダブル選挙が濃厚になって

1月27日の大阪市長選まで2カ月半を切っ

下知事は、 的な欠陥を指摘された橋 「咲洲庁舎へ 脆弱さを指摘すると共 ら分かっていたことだ。 問題は、移転表明直後か 議がビル自体の耐震性の 08年12月議会で共産党府

転断念を表明 と、ついに移 あり得ない」 両者の4年間に及ぶ市政・府政運営を政策部 いる。平松市長と橋下知事。選挙で問われる

の全面移転は

子算削りWT

購

である塩崎賢明氏(神戸

知事の防災意識の希薄

た後、災害対策の専門家 ビルが大きな被害を受け

大阪府民の税金115億円が投じ られた咲洲庁舎(旧WTCビル) の移転表明から3年。一 り立たないことは明らか 連の移転騒動から、橋下 で、極めて妥当な判断と した。防災拠点として成 言える。 2008年8月

知事の防災政策の問題が

はそんな細かいことまで 追及。橋下知事は「知事

も進入禁止になる問題を 阪神高速も咲洲トンネル ラムが運行停止になり、 に、震度5弱でニュート

知る必要はない」とはね かった。咲州庁舎は津波 ても、耳を貸すことはな が、WTCビルは防災拠 恵昭氏(関西大学教授) 点として不適格と進言し 大学大学院教授)や河田

「最高のロケー 海地震対策費はゼロ円に 予算は、知事就任前と比 さは、府の予算にも表れ なった。公立学校の耐震 ている。防潮・津波対策 化は全国最低のままだ。 6割がカット。南

する姿勢は変わらなかっ りするなど、移転に固執 せてほしい」と主張した た。 で20年以上 して進まず、改修完了ま かかる見込み

性がある。ロボットであ 女性の職場を狙う第3の 暗雲が立ち込めている。 だが、女性天下も先に

りも母親に労働需要があ るなら、父親は家庭での 家事育児で貢献するしか 今や就業困難な父親よ

当時の文部省の先見性は

男子生徒はいなかった。 の新制義務教育で男子ま エンターテイメントにシ たが、まじめにやっていた でが「家庭科」を習わされ 逐するところまで来た。 性の社会進出は男性を駆 フトしていく過程で、女 ・2次からサービス業や 60年前、戦後間もなく 日本の産業構造が1次

性の方が優位なのだろ

なくなっている。府市ダ 幸せにするという視点が

フル選挙では、構造改革